

12.-14. und 19.-21. Juni 2015 Regionalturnfest in Stein

Das diesjährige Regionalturnfest fand im sonnigen Fricktal statt.

Den Auftakt machten am Freitagabend die beiden Indiacamannschaften. Sonnig war es anfänglich auch noch, doch schon bald wurde es windig, dunkle Wolken und Regen zogen auf. Spontan wurde das Turnier in die Halle verschoben und der Spielmodus angepasst. Die beiden Niederrohrdorfer Teams steckten die Unannehmlichkeiten schnell weg und konnten sich auf die bevorstehenden Spiele konzentrieren. Das erste Spiel war dann sogleich ein Vereinsinternes. Fair mit einem unentschiedenen Resultat trennten sich die beiden Teams. Die weiteren Spiele konnte Niederrohrdorf 1 für sich entscheiden. Niederrohrdorf 2 hatte nicht ganz so viel Glück, zeigte aber auch eine super Leistung.

Gespannt warteten dann alle auf das Rangverlesen im grossen Bierzelt. Tatsächlich Niederrohrdorf 1 wurde Turnfestsieger Indiac! Mit 11 Punkten klar auf dem ersten Rang. Niederrohrdorf 2 folgte mit 5 Punkten auf dem 5. Rang von total 7 Teams.

Mit diesem erfolgreichen Start und positiver Einstellung reisten, erstmals an einem Sonntag, 20 motivierte Turnerinnen nach Stein. Die Damenrieglerinnen starteten im 3-teiligen Vereinswettkampf. Gut vorbereitet und positiv eingestellt stieg man in den ersten Wettkampfteil. Es war dies der neue Fachtest-Unihockey. Geschicklichkeit gepaart mit Präzision und Schnelligkeit war das Rezept für gutes Gelingen. Auch an unserem zweiten Wettkampftag im Fricktal, schien die Sonne in Strömen. So kam es sehr gelegen, dass der zweite Wettkampfteil in der Halle über die Bühne ging. Die Turnerinnen vom Team-Aerobic hatten nochmals fleissig trainiert und an Ausstrahlung, Technik etc. gearbeitet. Dies hat sich gelohnt, denn schon nach wenigen Sekunden hatten die Turnerinnen das Publikum auf ihrer Seite und wurden frenetisch angefeuert. Als Abschluss des Wettkampfes ging es dann nochmals raus in den Regen. Den Fachtest-Allround in knöcheltiefem Schlamm, kein Problem, einfach nichts anmerken lassen, die treuen Fans vom Turnverein und die mitgereisten Familienangehörigen, hatten es verdient, gute Leistungen zu sehen.

Die Turnerinnen konnten stolz auf das gemeinsam geleistete sein. Die erreichten Noten, sind aber auch Resultat von tollen Leiterarbeiten. Darauf wurde angestossen am Apéro vor dem gemeinsamen Mittagessen.

An der Schlussfeier konnte dann nochmals gebubelt werden. Die Turnfestsieger Indiac wurden nochmals erwähnt und erhielten Gratulationen. Der gute 29. Rang von 111 Vereinen im Vereinswettkampf war das Resultat von super Trainings. Deshalb an dieser Stellen ein riesiges Dankeschön ans Leiterteam! Die Damenriege Niederrohrdorf verbrachte ein geniales Turnfest und wird noch oft an die schönen Spiele, die knappen Entscheidungen, die jubelnden Fans und die netten Begegnungen zurückdenken.

Indiac (total 7):

1. Niederrohrdorf 1
5. Niederrohrdorf 2

Vereinswettkampf 3-teilig Aktive (3. Stärkeklasse, total 111 Vereine) :

29. DR Niederrohrdorf, 25.82 Pkt. (Teae 8.75, FTA 9.02, FTU 8.05)